

Wohnraum mit Charakter

Die WE realisiert ein besonderes Projekt mit integrativem Charakter im Ortsteil Weidach in Schwaz.

SCHWAZ. Im Ortsteil Weidach entsteht das Projekt Weidach-Hof mit integrativem Charakter. Die BürgermeisterIn vom Sozialsprengel erhielten nun die Gelegenheit, sich vor Ort von WE-Geschäftsführer Walter Soier und von Bgm. Hans Lintner Infos über den Baufortschritt einzuholen. Wie bereits in der BB-Ausgabe ausführlich berichtet, entstehen am Weidach-Areal in zwei Baustufen ein Pflegeheim, geförderte Wohnungen sowie Vereinsräumlichkeiten mit einem Park im Zentrum. Zunächst wird in einer ersten Baustufe ein neues Pflegeheim errichtet. Zusätzlich entstehen Angebote für geförderte Mietwohnungen sowie Inklusi-



WE-Geschäftsführer Walter Soier (r.) lud ein und informierte Bürgermeister(in), GemeinderätInnen und Bewohner über den derzeitigen Baufortschritt am Weidach-Areal.

Fotos: Dietmar Walpoth

onswohnungen und ein Vereinsheim. In einer zweiten Baustufe sind im gegenüberliegenden Bereich geförderte Wohnungen geplant. „In der mittleren Zone wird ein großzügiger Park entstehen, welcher öffentlich zugänglich sein wird und somit wird hier ein wertvoller Beitrag zum Ortsbild der Silberstadt Schwaz geleistet“, so Bgm. Lintner. (dw)



Das in der ersten Baustufe fertige Pflegeheim Weidach



Bürgermeisterin Marion Wex (BUCH) zeigte sich begeistert.